

## 14ème législature

<b>Question N° :</b> <b>64113</b>	De <b>M. Jean-Jacques Candelier</b> ( Gauche démocrate et républicaine - Nord )	<b>Question écrite</b>
<b>Ministère interrogé</b> > Ville, jeunesse et sports		<b>Ministère attributaire</b> > Sports
<b>Rubrique</b> >jeunes	<b>Tête d'analyse</b> >politique à l'égard des jeunes	<b>Analyse</b> > orientations.
Question publiée au JO le : <b>16/09/2014</b> Date de changement d'attribution : <b>18/05/2017</b> Question retirée le : <b>20/06/2017</b> (fin de mandat)		

### Texte de la question

M. Jean-Jacques Candelier attire l'attention de M. le ministre de la ville, de la jeunesse et des sports sur la politique menée par le Gouvernement en matière de jeunesse. Le Premier ministre a récemment annoncé qu'il souhaitait replacer la jeunesse au cœur du quinquennat. Il lui demande comment il compte s'y prendre.